



# 6月号

R 6 . 6 . 25

## 「好きなこと」

先月、県美術館で開催されていた Mozu ミニチュア展に行きました。最終日前日とあって入場まで60分待ちの状態でしたが、会場では精巧に作られたミニチュアが待ち時間の疲れを吹き飛ばしてくれました。

Mozuさんは高校生の頃にミニチュア制作を始められたようで、実物を見ると、そのリアルさとユーモアがちりばめられたアイデアに感心するばかりでした。

本年度から使用している算数教科書の表紙絵が Mozu さんの作品だということを知ることができて楽しさも倍増でした。保護者の皆様も子どもたちの使っている算数教科書の表紙をタブレットで撮影すると立体に見えます。ぜひ、試してみてください。

私たちの身の回りには、思いを込めて作られたものがたくさんあります。道具やものは自分が気に入ったものであれば大切に使います。それぞれに込められた作り手の思いが、ものから伝わってくるからです。子どもたちにも、ものを大切に、作り手の思いを感じてくれると嬉しいです。

好きなことをずっと続けられるのは本当に幸せなことだと思います。子どもの頃に夢中になったことを大人になっても続けていくことは難しいかもしれませんが、でも、子どもの頃に好きで打ち込んだことは年を重ねても忘れることはありません。

子どもたちもいつか本当に好きで夢中になれる何かを見つけられると良いなと思うこの頃です。

校長 曾我部大地

## <金栄大運動会のテーマ>

# 一味同心 金栄っ子の力 勝利の道へ ネバーギブアップ

子どもたちは、5月26日(日)の「金栄大運動会」に向けて、ゴールデンウィーク明けから練習に一生懸命取り組んできました。当日は、温かい声援の下、練習の成果を十分に発揮し、それぞれが大きな満足感を得たことと思います。

保護者の皆様には、準備や片付けにご協力いただき、本当にありがとうございました。今後ともよろしく願いいたします。





教育目標 「豊かな心を持ち、たくましく生きる児童の育成」  
校訓 「未来をひらこう」  
児童像 「考える子」「やさしい子」「がんばる子」  
<金栄小学校HP <http://kinei-e.esnet.ed.jp/>>

## 交通安全教室【3年】

6月7日、新居浜警察署と交通安全協会の方に来ていただいて、交通安全教室を行いました。自転車の基本的な交通ルール、危険予測について教えていただきました。今後ご家庭の方で、子どもだけで移動するときなどに乗っても大丈夫かどうかを判断していただき、交通ルールを守って安全に乗れるように、声掛け・見守りをお願いします。



## 学校巡回公演「孫悟空 天界で大暴れ」

6月6日、舞台芸術等総合支援事業学校巡回公演一般財団法人日本京劇振興協会新潮劇院「孫悟空 天界で大暴れ」が開催されました。京劇は、日本における「歌舞伎」のような存在で、中国を代表する伝統演劇です。ドラがジャンジャンと鳴り響く中、派手なメイクと豪華な衣装でお芝居をします。5月30日のワークショップで講習を受けた6年生も多数出演し、舞台を盛り上げました。華やかな衣装やメイク、迫力満点の動きに子どもも大人も魅了されました。新潮劇院の皆様、本当にありがとうございました。



<6年生の感想>

- ぼくはこの京劇の舞台に出て、京劇は心を合わせてみんなと協力するから一つの劇になることを知りました。こんな貴重な体験ができてよかったです。
- 役者さんたちはとてもきれいに化粧をされ、衣装を着ていて、すごく緊張感とワクワク感があふれてきました。舞台裏で見ていると、孫悟空と神様の戦闘シーンはとても迫力があり、心に刺さりました。なかなかこういう国外の劇団と一緒に劇をすることがないので、すごくうれしかったし感激しました。